



Claire Mottart, partenaire de votre réussite sentimentale pour l'Agence Atoutcoeurs Belgique.

J'ai créé l'Agence Atoutcoeurs il y a plusieurs années pour répondre à une demande sans cesse croissante de la part d'un public désireux de construire une relation de couple sérieuse, épanouissante et harmonieuse.

Prendre le temps du premier rendez-vous est essentiel pour bien cerner les personnalités, découvrir les zones d'ombre, comprendre les attentes et critères de chaque personne. Le suivi durant toute la démarche l'est tout autant.

Nous ne laissons finalement plus beaucoup de place au hasard des rencontres parce que le temps passe vite et que les personnes qui s'adressent à nous n'ont plus envie de perdre leur temps dans des relations qui ne conviennent pas.

Nous ouvrons des portes sur des profils susceptibles de correspondre même si nous n'avons bien entendu pas d'emprise sur l'alchimie entre deux êtres, le fait qu'il y ait ou pas une connexion physique et émotionnelle.

Nous faisons un métier fantastique, qui a un sens et je ressens beaucoup de gratitude à accompagner les membres d'Atoutcoeurs qui en arrivant dans l'Agence dévoilent ce qu'il y a de plus précieux, parfois de plus vulnérable chez eux et qui nous accordent une immense confiance en nous permettant de les aider dans le but de réussir leur avenir sentimental.